



# Blasmusikpost



**Liebe Bevölkerung von Feistritz!**  
**Liebe Freunde/innen der Trachtenkapelle!**



Das heurige musikalische Jahr neigt sich schön langsam dem Ende zu und wir konnten vor einigen Wochen unseren musikalischen Höhepunkt mit einem Herbstkonzert, zum zweiten Mal in der Reitschule der Burg Feistritz, dank Ihres Besuches großartig abschließen. Das heurige Herbstkonzert übertraf die Erwartung aller und es freut uns, dass das gewählte Thema „Schlager-Hitparade“ bei so vielen Leuten für einen launigen und unterhaltsamen Nachmittag sorgte.

Trotz angespannter wirtschaftlicher Lage und der unaufhörlichen Teuerung wurde auch die Maimusik und unser Musifest dank Ihrer Unterstützung ein toller finanzieller Erfolg. Herzlichen Dank für Ihre Spende und Ihre Unterstützung, auch in Zeiten der allgemeinen Teuerung.

Weitergeführt wurde im heurigen Schuljahr die Bläserklasse an der Volksschule Feistritz am Wechsel, in der 15 Kinder freiwillig nach dem Unterricht einmal in der Woche die Grundkenntnisse der Blasinstrumente ausprobieren und erlernen können. Das gemeinsame Musizieren in der Klasse, verbunden mit Rhythmus- und Singübungen, bereitet den Kindern großen Spaß und ein wesentlicher positiver Nebeneffekt ist, dass dieses Schnuppern in die Blasmusikwelt für die Eltern nahezu keine Kosten verursacht.

Aufgrund dessen werden auch heuer wieder die Kosten für die beiden Musikschullehrer von der Trachtenkapelle Feistritz am Wechsel zum größten Teil übernommen. Diese für uns sehr hohen Ausgaben sind es aber trotzdem wert, damit es auch in Zukunft Musiker:innen für die Trachtenkapelle geben wird, die seit fast genau 140 Jahren einen wesentlichen Beitrag zur Kultur und der traditionellen Blasmusik liefert.

Im nächsten Jahr feiert die Trachtenkapelle Feistritz am Wechsel und auch die Freiwillige Feuerwehr das 140-jährige Gründungsjubiläum. Im Zuge dessen werden wir am 13. und 14. Juli unser gemeinsames Jubiläumsfest am Sportplatz feiern. Um bei diesem Fest ordentlich auftreten zu können, werden wir über den Winter unsere Tracht auf Letztstand bringen, aufgrund der zahlreichen musikalischen Einsätze zeigten sich hie und da ein paar Verschleißerscheinungen. Somit wird ein Teil der Haussammlung und auch sonstige heurige Einnahmen nicht nur in unsere Jugend und Ausbildung investiert, sondern auch, um unsere wunderschöne, originale Feistritzer Festtagstracht wieder auf Vordermann zu bringen.

Wir wünschen allen Feistritzer:innen trotz der wirtschaftlich angespannten Situation einen schönen Herbst, eine schöne Adventzeit, viel Erfolg und Gesundheit im neuen Jahr und freuen uns jetzt schon auf ein musikalisches Wiedersehen im Jubiläumsjahr 2024!



**Ihre Trachtenkapelle Feistritz am Wechsel**

# Musikerfest 2023



oben: Nachmittagsmusik mit der Böhmischen  
rechts-oben: Bläserklasse der VS Feistritz  
rechts-unten: TK Edlitz-Thomasberg-Grimmstein



# Herbstkonzert 2023: Schlager-Hitparade



Ehrungen für langjährige Mitglieder der Trachtenkapelle

